
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erläutert, dass es bereits eine bundesgesetzliche Regelung 

besteht, dass bei Bedürftigkeit von der Erhebung dieser Gebühr abgesehen werden kann. Es 

bestünde daher kein Anlass, einen entsprechenden Beschluss zu fassen. 


